

**Motion de MM. Alain Gallet, Bernard Lescaze, René Grand, Robert Pattaroni et Mme Renate Cornu: «En quoi doit-on s'en mêler?» (Expo.02).**

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 12 septembre 2002)

*MOTION*

Considérant que:

- Expo.02 sera inaugurée sous peu;
- son volet national sera suivi d'un volet cantonal qui, pour Genève, est soutenu par le Canton et par chacune des communes;
- le 14 septembre 2002, sur l'artepilage d'Yverdon, se tiendra la Journée genevoise;
- le projet genevois, dénommé «Ge.02, de quoi ge me mêle?», est en fait un projet différent, multiculturel, qui ne vend pas la Genève internationale comme un label, mais la manière dont elle vit au quotidien l'accueil, la présence et l'intégration des 180 communautés étrangères habitant en son sein;
- le collectif qui assume ce projet s'est donné pour objectif d'explorer et d'expérimenter les liens qui pouvaient se tisser entre les communautés étrangères et genevoises;
- ce projet culturel s'appuie sur la participation active d'une trentaine de communautés ou d'associations;
- ce projet s'inscrit en continuité de nombreux événements multiculturels, dont le plus visible fut la Fête de la diversité, en 1995, événements eux-mêmes reflet d'une politique reconnue d'intégration culturelle;
- le travail du collectif «Ge.02, de quoi ge me mêle?» ne se résume pas à la présence d'un jour à Expo.02, mais qu'il vise, depuis mars 2000, à construire un réseau et un partenariat à long terme, qui se prolongera jusqu'en juin 2003;
- ce travail d'élaboration représente un investissement durable en termes d'intégration culturelle et de liens humains et sociaux, car il crée des relations entre les associations et les communautés étrangères,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à prendre les dispositions nécessaires pour apporter son soutien au projet «Ge.02, de quoi ge me mêle?», en libérant à l'intention du collectif qui assume ce projet une subvention de 108 000 francs (correspondant à la sommes de 60 centimes pour chacun des 180 000 habitants que compte la ville de Genève), pour le travail qui fera suite à la Journée genevoise du 14 septembre à Yverdon.